

## 活きのいいブリに歓声!



ブリを養殖している株式会社兵殖から、市内の子どもたちにブリを提供していただきました。津久見で育てられたブリのおいしさを子どもたちに知ってもらおうと、平成18年度に始められました。ありがとうございました。

## 返礼品のヨコヅナが水揚げされました!



12月18日、株式会社兵殖にてふるさと納税返礼品用の養殖マグロ「豊後まぐろヨコヅナ」1匹の水揚げ作業が行われました。1匹まるごと静岡県津津市在住の方に贈られます。

## つくぼん第2弾完売しました



12月15日、津久見商業協同組合管理事務所にて、つくみプレミアム付きクーポン券「つくぼん」第2弾の販売を開始しました。ご好評につき12月22日に完売しました。たくさんの方のお買い求め、ありがとうございました。

## 宇宙教室が開催されました



宇宙技術および化学の国際シンポジウム(ISTS)地域イベントとして11月22日、津久見市民会館で宇宙教室が開かれました。月をテーマにした今回のイベントは、宇宙ビジネスナビゲーターによる月についての講義や、月面探査車「YAOKI」をリモコンで操作し、月面に見立てたコースを走らせる体験などが行われました。



## 大切にに使わせていただきます



太平工事株式会社から、障がいのある方の支援をより一層図るために、寄附をしていただきました。ありがとうございました。

## 津久見市教育委員会委員

たしま がくじ  
田島 岳白 さん



12月7日付けで、「津久見市教育委員会委員」に田島岳白さんが選任されました。任期は4年間です。よろしくお願ひします。

## 100歳のお祝い 鶴原アヤ子さん(大正9年12月1日生まれ)



100歳の誕生日を迎えられた鶴原アヤ子さんのご自宅を訪問しました。ご家族の作った食事を食べるのが楽しみで、特にアヤ子さん直伝のピーナツ豆腐が大好きだそうです。ご長寿の秘訣は、「優しい家族に囲まれて過ごすこと」。また、身の周りのことも自分でこなし「121歳まで頑張りたい」と話されていました。これからも変わらずお元気で過ごされることを祈っています。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧ください。

## 津久見少年野球部、九州大会準優勝



11月21・22日、津久見少年野球部が、第18回王貞治杯九州学童軟式野球大会に出場し、見事準優勝という成績を残しました。選手の今後の活躍に期待です。

## 薬師寺琳久選手×堅徳小学校 交流会



7月に開催された2020大分県高等学校野球大会で、主将としてチームを優勝に導いた薬師寺琳久選手(津久見高校)が12月11日、母校である堅徳小学校を訪れ、児童との交流会が行われました。質問コーナーでは多くの児童の手が上がり、練習の仕方や将来についての質問に丁寧に回答されていました。



## 尾崎小ミカン先祖木で収穫体験



12月17日、尾崎小ミカン先祖木で青江小学校3年生を対象に収穫体験学習が行われました。校区にある日本最古の貴重な小ミカンについて学ぶとともに、地域ならではの思い出に残る体験活動となりました。

## 市内出身選手が全国へ 日本文理大学附属高校サッカー部



大晦日より開催される第99回全国高校サッカー選手権大会に出場する日本文理大学附属高校サッカー部より、津久見市出身選手4名が川野市長のもとを訪れました。川野市長からは「存在を全国にアピールしてほしい」と激励の言葉が送られました。

## 津久見高校女子弓道部が全国へ



津久見高校女子弓道部は、県内大会で頂点に立ち、第39回全国高等学校弓道選抜大会への出場を決めました。12月15日には川野市長のもとを訪れ、大会に向けた決意表明をされました。

## とよみ園が『ときめき大賞』受賞 — 第25回ときめき作品展 —



地域生活支援センターとよみ園が、障がいのある人による芸術展「第25回ときめき作品展」で合作部門の『ときめき大賞』に選ばれました。『ときめき大賞』は、作品展の来場者による投票(総投票数3,373票)で最も票が多かった作品に贈られる賞です。モール素材で表現された美しい花や孔雀に注目です。



《とよみ園版 老松孔雀図》(合作)

## ようこそ津久見市へ



新しく外国語指導助手(ALT)としてブリタニー・ポールさん(オーストラリア出身)が津久見市へ派遣されました。九州での生活は初めてで、とても楽しみにしているそうです。各学校で英語の指導を行います。